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Mitgliederversammlung 
mit Neuwahlen 
Zur Mitgliederversammlung am Freitag, dem 12.05.2023, 
konnte der 2. Vorsitzende Tibor Klein, 46 Mitglieder im 
Sportheim Miesau willkommen heißen. 
Nach der Begrüßung wurde der verstorbenen 
Vereinsmitglieder gedacht.  
 
Nach Wahl des Protokollführers, der Feststellung der 
stimmberechtigten Mitglieder sowie der fristgerechten 
Einladung und Verabschiedung der Tagesordnung wurde 
der noch amtierende Trainer der Aktiven Fußballer Jochen 
Klein vom SWFV mit der bronzenen Ehrennadel 
ausgezeichnet.  
 

 
 
Anschließend nahm der erste Vorsitzende die Ehrungen für 
über 50-jährige Vereinstreue der Mitglieder August Bößhar, 
Andreas Krück und Rüdiger Franz vor. Dem anwesenden 
Rüdiger Franz wurde die goldene Vereinsnadel sowie eine 
Urkunde überreicht. Die Ehrung von August Bößhar und 
Andreas Krück werden durch den Vorstand in einem 
persönlichen Treffen nachgeholt. 
 

 
 

Als nächsten Tagesordnungspunkt wurde der 
Mitgliederversammlung vorgeschlagen wegen ihrer 
Verdienste um den Sport und den Verein  
▪ Anne-Kathrin Bößhar-Zimmer 
▪ Franz-Josef Stuppy 
▪ Rainer Klos 
zum Ehrenmitglied zu ernennen. 
Die Versammlung hat dem zugestimmt. 
Den anwesenden Ehrenmitgliedern Rainer Klos und Franz-
Josef Stuppy wurden eine Ehrenurkunde und die goldene 
Vereinsnadel überreicht. Die Ehrung der leider verhinderten 
Anne-Kathrin Bößhar-Zimmer wird durch den Vorstand 
nachgeholt.  

 
 
Anschließend stimmte die Versammlung einer Erhöhung 
der Mitgliedsbeiträge zu. Die Erhöhung greift zum 
1.1.24. Die Familien zahlen ab diesem Zeitpunkt 10 €, 
Erwachsene 8 € und Kinder 5 € pro Monat. 
 
In seinem Bericht über das vergangene Jahr berichtete 
der zweite Vorsitzende Tibor Klein über den Stand der 
Umsetzung des Brandschutzkonzeptes im Sportheim. 
Es wurden vier Brandschutztüren im Eingangsbereich 
sowie zwei Fluchttüren gesetzt. Was noch folgt sind die 
Erneuerung der Decke im Veranstaltungssaal mit 
feuerfestem Material, die Installation eines zweiten 
Rettungsweges im Obergeschoss sowie Erdarbeiten vor 
beiden Fluchttüren um das Sportheim im Notfall ebenen 
Schrittes verlassen zu können. An dieser Stelle richtete 
er ein großes Lob an den bereits zum 1.5.23 
ausgeschiedenen ersten Vorsitzenden Werner Holz mit, 
der auch weiterhin bei den baulichen Maßnahmen 
unterstützt. Die Hauptveranstaltungen Kerwe 2021 und 
die vergangene Kampagne der Abteilung Karneval 
waren wirtschaftlich äußerst rentabel. Leider fällt in 
diesem Jahr das Seefest aus, dafür wird man aber die 
schon etablierte Beach-Party an diesem Wochenende 
steigen lassen. Zusätzlich wird man einen Tag zuvor ein 
Weinfest im Livemusik ins Leben rufen. Die Planungen 
dazu laufen bereits auf Hochtouren. Ab dem 1.1.24 wird 
sich im Sportheim einiges verändern, da Ria Wagner in 
den verdienten Ruhestand gehen wird. Der 
Wirtschaftsausschuss wird demnächst tagen um 
Konzepte und Möglichkeiten zu eruieren das Sportheim 
weiterzuführen. Man wird rechtzeitig über die 
Entscheidung informieren. Zusätzlich erwähnte er die 
neu aufgelegte Vereinskollektion, die problemlos über 
ein Onlineportal beim Sporthaus Wirth bestellt werden 
kann. 
 
Der Schatzmeister Michael Roland berichtete, dass der 
Kontostand im Zweck- und Gewerbebetrieb zum 
31.12.22 im hohen positiven Bereich lag, was letztlich für 
ein erfolgreiches Geschäftsjahr spricht. Gründe hierfür 
sind die weiterhin konstante Mitgliederzahl und etliche 
eingegangene Spenden. Seitens des gut gefüllten 
Wirtschaftskontos wurde nochmals die vom zweiten 
Vorsitzenden Tibor Klein bereits erwähnten 
Veranstaltungen genannt. Man habe wirtschaftlich 
wieder die Zahlen vor Corona aus dem Jahr 2019 
erreicht. 
 
Christine Pfeiffer Unckrich verlas den Bericht der 
Verantwortlichen für die Mitgliedererfassung. Seit Juli 
2022 stieg die Mitgliederzahl von 961 auf nunmehr 989 
Mitglieder. Neu eingetreten sind hierbei 89 Mitglieder, 
während 61 Mitglieder ausgetreten sind. Dabei sind 80% 
am Sportbetrieb aktiv beteiligt. Der prozentuale Anteil 
der Jugendlichen unter 18 Jahren beträgt 33% (330), 
während die Mitglieder über 60 Jahren zu 13% (129) 
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vertreten sind. Der Verein führt aktuell 25 Flüchtlinge in der 
Mitgliederkartei. Die mitgliederstärkste Abteilung ist mit 490 
Mitgliedern weiterhin die des Turnens. Der Verein führt seit 
heute 15 Ehrenmitglieder. 
 
Danach folgten die Jahresberichte von 
▪ Franz-Josef Stuppy   Fußball 
▪ Rainer Klos  AH-Fußball 
▪ Stefan Jung  Jugendfußball 
▪ Miriam Schäfer  Turnen 
▪ Edeltraut Dreißigacker  Turnen 
▪ Helga Steffgen  Leichtathletik 
▪ Artur Konn  Volleyball 
▪ Hubert Braun  Karneval 
▪ Wolfgang Wagner  Boule 
 
Bei der Kassenprüfung durch Matthias Hoppe ergab sich 
keinerlei Beanstandungen. Die Kassenprüfer attestierten 
dem Schatzmeister Michael Roland eine hervorragende 
Arbeit. Matthias Hoppe schlug im Namen der Kassenprüfer 
eine Entlastung der Vorstandschaft vor. 
 
Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung 
einstimmig entlastet. 
 
Der Wahlausschuss zur Durchführung der Neuwahlen trat 
unter Vorsitz von Werner Holz zusammen. 
Alle Wahlen wurden mündlich durchgeführt. 
Nach dem Ergebnis der Wahlen hat der Vorstand des SV 
1912 e.V. Miesau für die nächsten zwei Jahre folgendes Bild: 
▪ 1. Vorsitzender Tibor Klein 
▪ 2. Vorsitzender Volker Koch 
▪ Schriftführer Markus Schröer 
▪ Schatzmeister Michael Roland 
▪ Mitgliedererfassung Christine Pfeiffer-Unckrich 
▪ Beisitzer Jochen Klein 
 Finn Müller 
Sportliche Abteilungsleiter: 
▪ Fußball Daniel Reischmann 
▪ Jugendfußball Stefan Jung 
▪ Turnen Miriam Schäfer und  

 Edeltraut Dreißigacker 
▪ Leichtathletik Helga Steffgen 
▪ Volleyball Artur Konn 
▪ Karneval Hubert Braun 
▪ Boule Wolfgang Wagner 
 
Das Amt der Abteilungsleiterin Turnen wird aufgrund der 
großen Anzahl an Übungsteilnehmern durch zwei 
Abteilungsleiterinnen bekleidet. 
 
Zum Rechnungsprüfer wurden Thomas Lauer und Matthias 
Hoppe gewählt. 
 
Der neu gewählte 1. Vorsitzende Tibor Klein dankte allen 
Anwesenden für die Teilnahme und schloss die 
Mitgliederversammlung um 22.00 Uhr. 
 


